
Pièces 3 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 2308

Prix 2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes,  Boulevard  de  la  Croisette,  immeuble  face  aux  plages  et  Hotels  de

Luxe.Résidence du Grand Hôtel,  sécurisée et gardiennée 24 h / 24.Découvrez ce

magnifique appartement de 93.51 m² (Loi Carrez) en dernier étage et entièrement

rénové avec ses luxueuses prestations hauts de gamme.Vous serez séduit par sa

vue  sur  les  jardins  de  la  résidence  et  sa  vue  mer  panoramiqueL'appartement  se

compose  d'un  beau  et  lumineux  séjour  ouvrant  sur  sa  terrasse  de  15  m²,  une

cuisine entièrement aménagée et équipée (Leicht), une première chambre avec sa

salle d'eau, toilette et dressing et son accès à la ...

Cannes,  Boulevard  de  la  Croisette,  building  facing  the  beaches  and  luxury

hotels.Grand  Hotel  residence,  secure  and  staffed  24/7.Discover  this  magnificent

93.51  m²  (Carrez  law)top-floor  apartment,  completely  renovated  with  luxurious

high-end amenities.You will be captivated by its view of the residence gardens and

panoramic  sea  view.The  apartment  consists  of  a  beautiful  and  bright  living  room

opening  onto  its  15  m²  terrace,  a  fully  equipped  kitchen  (Leicht),  a  first  bedroom

with its en-suite bathroom, toilet,  and dressing room, and access to the sea view

terrace.A second bedroom with its ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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